

Es indispensable la identificación exacta del estudiante indicando nombres y apellidos completos y curso. El estudiante debe abrir un correo electrónico indicando el nombre completo como aparece en la lista y el curso exacto donde se ubica. Ejemplo: mariatorres704@gmail.com albertoalarcon704@gmail.com

Las guías de trabajo se encuentran en el BLOG DEL COLEGIO: colegiosanjoseiedkennedy.com/Aprendizaje por áreas/español primer periodo

Si tiene alguna dificultad o inquietud con relación a la guía, envíe un correo a la dirección dada posteriormente, NO lo haga sobre la fecha de plazo a entregar la actividad pues se dará prioridad a la calificación de trabajos y no a la resolución de inquietudes.

Empecemos a practicar el envío de un correo electrónico. No olvide que es un medio de comunicación y es agradable ser tratado con amabilidad y respeto. Recuerde las mínimas normas de cortesía y puntualidad.

Las respuestas a los correos serán atendidos en orden de llegada, por favor, tenga en cuenta que tiene compañeros que están dentro del proceso acompañándole y es necesario que ellos también sean atendidos con sus inquietudes y la corrección de sus actividades.

Cada guía se debe copiar en el cuaderno de Español. La actividad incluye hacer la consulta que se debe copiar en el cuaderno, por consiguiente, esfuérzese por escribir con letra legible, ortografía, redacción, aseo, enumerando cada punto en orden. La guía o actividad, debe enviarla completa dentro de los plazos regulares. En caso de una siguiente corrección, nuevamente envíela completa.

Recuerde que las observaciones NO son rechazo al trabajo presentado. Mi misión es tratar de orientar la realización de una actividad en busca de calidad y la única forma de hacerlo son las observaciones personales. Cuando se envían observaciones es para corregir. Esta corrección es la Actividad de superación y se debe entregar pronto. Recuerde: la actividad de superación se realiza con cada guía, **inmediatamente**, pues, no se abrirán plazos adicionales para hacer entrega de las actividades de superación

Los correos que envío son personales, porque mi preocupación es que desarrolle sus habilidades comunicativas.

Cada guía o actividad tiene fecha de plazo prudente para la entrega. No espere entregar todas las guías al final del período pues ya el puntaje es sobre el mínimo, perdiendo el derecho a la oportunidad de realizar actividades de superación.

Una estrategia a tener en cuenta es organizar el horario diario para realizar los trabajos. Evite la distracción con juego virtual, chat u otras actividades mientras está trabajando. Se sugiere asignar el tiempo prudente en relación a una jornada de estudio en el aula de clase.

Si tiene la oportunidad de ser acompañado y apoyado en el trabajo en casa es aceptado pero el trabajo lo debe escribir y organizar en el cuaderno el estudiante.

En caso de explicación de algún aspecto aquí indicado envíe sus comunicaciones antes de empezar sus actividades, al correo espanole.sanjoose@gmail.com

El trabajo de este período sea de dedicación y fortalecimiento como personas importantes dentro de familia y parte de nuestra Institución Educativa.

Reciban un saludo afectuoso.

Profesora Esperanza Fandiño.